
Supporter Club Stavelot-Salm-Amblève 

 

PV Réunion comité 
 

 

P.V Réunion chez Demol à Vielsalm mercredi 30 aout 2017 

Présents : Messieurs : Marc Barbette - Joël Baudoin - Jean-Luc Brédo -  Olivier Demol – Philippe Demol - André 
Lallemant – Hervé Lebecque - Kevin Maréchal -   
Excusés : Messieurs  Christophe  Labiaux - Jean-Julien Horman  - Edmond Wio & Mlle Magali Bajot      
Absent : -------------- 
 

1. PV de la réunion du 27 juin   
a. Ok pas de remarques 
b. Faut-il le relire au début de chaque réunion ? non pas besoin. Quand on envoie le PV à tous le 

comité, s’il y a eu un oubli ou une remarque, chacun peut le signaler par mail 
2. Ré abonnement : 

a. André présente la situation actuelle  
i. Nbre abonnés: 469 abonnés confirmés à ce jour  

ii. Il y a eu une charge de travail très( beaucoup trop) importante  pour André car le 
nouveau système mis en place par le Standard n’était vraiment pas au point et il a fallu 
contrôler et recontrôler pour ne pas avoir de soucis  

b. Les distributions des abonnements se sont bien déroulées puisqu’il n’y a eu besoin que de 2 
distributions. Merci à tous pour cette ponctualité qui nous facilite quand même fortement la 
tâche 

3. Début de saison du Standard et de notre club de supporter 
a. Standard 

i. Début de saison encore très mauvais  après un ou deux match où on voyait un peu 
« d’esprit Standard », mais malheureusement cela n’a pas duré !!! Ou seulement de 
temps en temps quelques minutes de beau jeu, mais le problème de finition complique 
quand même les matchs. Sans marquer c’est évidemment plus difficile  

ii. Il ne reste que 24h pour des transferts…. 
b. Club de supporter 

i. 2 cars ont été organisés avec des résultats mitigés, 
1. Nous avons essayé de faire un all-line pour ces deux cars à 10€ + prix du car, 

mais on constate que cela n’est pas suffisant.  
2. Le premier avec 40 personnes a rapporté 4€   
3. Le deuxième avec 34 personnes, on a perdu 96,92€ (perte due en partie à une 

quinzaine de bouteilles cassées). 
4. Nous allons donc repasser au système de carte boisson : voir point suivant. 

ii. André présente les nouvelles cartes boissons et le nouveau système de tarification  
1. Ce sont des cartes toujours à 10€ mais avec des cases à 50ct, donc  20 cases 



2. Cela permettra en effet de vendre aussi par ex des Hoegaarden Rosé à 1,50€ 

3. Les soft seront en bouteilles plastiques  entre autres plus facile avec des 
bouteilles plastiques au niveau « propreté » dans les frigos box. 

iii. Il faut trier des bacs frigos avec des couvercles en ordre. Dédé va en ramener à Olivier le 
matériel dont il a besoin pour la gestion habituelle du car. Ensuite on trouve une 
solution pour le solde quand on saura ce qui est en trop (1 frigo, le reste des frigos box, 
etc …). Kevin va les prendre chez lui en attendant de trouver où les mettre.  

4. Suite de la saison de notre club  de supporter 
a. Prochain car    Standard de Liège - Sporting Charleroi -> dimanche 10 septembre 2017 à 

18h00.  

b. Match jusqu’au 26/10  
Eupen - Standard de Liège : dimanche 17 septembre à 20H 
Standard – Heist en coupe de Belgique le mercredi 20/9 à 20h45 
Standard de Liège - Sporting Lokeren : le dimanche 24 septembre à 20H 
RSC Anderlecht - Standard de Liège : le dimanche 1er octobre à 18H 
Standard de Liège - KV Kortrijk : le dimanche 15 octobre à 14H30 
Royal Excel Mouscron - Standard de Liège : le vendredi 20 octobre à 20H30 
Royal Antwerp - Standard de Liège : le jeudi 26 octobre à 20H30 

c. Toujours le même problème pour les déplacements, avoir des tickets. On va organiser un car  
pour aller à Eupen car on saura avoir des tickets en suffisance.  Avis aux amateurs donc … 

d. Les Rouches affronteront donc le KSK Heist (D1 Amateur) le mercredi 20 septembre 2017 à 
20H45 (sous réserves de modifications éventuelles). Nous organiserons aussi un car ....  Plus 
d'infos (ticketing) suivront très bientôt. 

5. Site Internet 
a. Nous avons reçu le devis fin juillet :  

i. cela coutera +/-  1461,08€ Hébergement et nom de domaine y compris pour 12 mois.  
ii. La redevance annuelle pour l’hébergement et le nom de domaine est de 84,70€ TVAC 

b. Jean-Luc présente la première proposition reçue  du nouveau site  
c. Nous prenons notes des remarques et ajouts à faire et un rendez-vous sera fixé avec le 

Webmaster après le 19/9 pour continuer la mise en page…. 
d. Peut-être prévoir une page « sponsors »  

 
6. Souper annuel 

a. Date : le vendredi 6 octobre (Trêve internationale). 
b. Kevin et Dédé ont demandé aux Contes de Salme, c’est ok pour eux 
c.  Le prix du repas est fixé  à 30€ pour les adultes et 15€ pour les enfants. Moins réductions 

« membres » de 10€ (adulte) et 5€ (enfant) et max 25€ de réduction par famille. 
d. !!! Max 120 personnes 
e. Bien ajouter sur l’invitation maximum 25€ de réductions pour les familles  
f. Joueurs et autres du Standard  



i. Dédé a fait la demande de joueurs, Kevin et André iront au prochain match essayer d’en  
rencontrer  pour avoir au minimum 1 joueur et d’autres invités du Standard…… 

ii. Nous souhaitons limiter le nombre d’invité « Standard » mais André et Kevin vont voir 
au fur et à mesure des confirmations. 

iii.  2-3 du comité propose d’inviter des anciens joueurs du Standard. Nous décidons donc 
d’en inviter 1 par année  

iv. Il faut souvent inviter beaucoup de personnes pour avoir peu qui réponde présent.  
g. Organisation  

i. 2 personnes à la caisse   

ii. 2 personnes pour la Tombola  

iii. 2 personnes pour la distribution des lots  

iv. André va essayer d’avoir des lots du Standard 

v. Chacun va essayer de trouver des lots, il faudrait +/-80-100 lots, à préparer le jour avant 
…  

vi. Réunion de comité principalement pour la préparation du souper le jeudi 21/9 à 19h30. 
Présence vivement souhaitée de tout le comité afin de pouvoir définir les rôles. (voir 
aussi point 7 d) 

vii. Préparation le jeudi 5/10 des enveloppes et de l’étiquetage des lots (modalités à définir 
à la réunion de comité du 21/9) 

viii. Olivier demandera un micro à Dominique. 
7. Divers  

a. Proposition de changement du règlement d’ordre intérieur: à l’avenir, en cas d’exclusion, de 
« membre » de notre club de supporter, celle-ci devra se faire par recommandé et au nom de 
tout le comité 

b. Kevin rappelle à André qu’il doit faire un ordre permanent pour que son abonnement tél soit 
pris en charge par le club de supporter. 

c. André rappelle qu’il avait dit à l’AG, qu’il épaulerait Kevin pour le poste de Président 
intérimaire et formera son successeur. Il souhaite dès maintenant avoir moins de pression et 
plus de temps pour sa famille et souhaite donc pouvoir former son successeur dès maintenant. 
Il faut donc rapidement trouver une personne pour lui succéder. André pensait à Jean-Luc et 
celui-ci répète ce qu’il dit depuis 3 ans, il est hors de question de prendre plus de 
responsabilités et de travail qu’actuellement. Jean-Luc veut bien continuer de faire les PV et de 
« gérer » notre site Internet et Facebook, mais pas plus. Appel au candidat trésorier est donc  
lancé pour la prochaine réunion afin qu’André puisse commencer à le former. 


